
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 600/2016 
  

 
Requer informações acerca do 
itinerário de ônibus Nova Via no 
Bairro Chácaras Beira Rio.   
 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 
CONSIDERANDO que, este vereador foi procurado por 

moradores do Bairro Chácaras Beira Rio, informando que no dia 16/04/2016 o 
ônibus da Nova Via não passou no bairro no horário das 17h00;  

 
 CONSIDERANDO que, muitos munícipes utilizam esse ônibus no 

sábado para se locomoverem para outros bairros, em igrejas, casas de famílias 
ou amigos.  

 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) Por que o ônibus das 17h00 não passou no bairro no dia 

16/04/2016?  
 
2º) Esse horário (17h00) continuará a ser cumprido no Bairro 

Chácaras Beira Rio nos sábados? 
 
3º) Se a resposta da 2ª for negativa, justificar.  
 
4º) Outras informações que se julgar necessário. 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 19 de abril de 2.016. 
 
 
 
 

Carlos Fontes 
-vereador- 


